

La enfermería reclama 4.000 plazas universitarias más - La Razón - 27/11/2020

La enfermería reclama 4.000 plazas universitarias más

E. C.-Madrid

El Sindicato de Enfermería (Satse) ha reclamado a los ministros de Sanidad, Salvador Illa, y Universidades, Manuel Castells, que impulsen una nueva planificación de las plazas del Grado de Enfermería que conllevaría que en el próximo curso 2021-2022 se ofertasen cerca de 4.000 plazas más en el conjunto del Estado con el objetivo de que España cuente a medio plazo con el número suficiente y adecuado de estos pro-

fesionales para garantizar la salud y seguridad de los pacientes y ciudadanos en general.

Satse ha hecho llegar un informe a los responsables ministeriales de Sanidad y Universidades que concluye que resulta necesario aumentar la oferta para poder dar respuesta a las actuales necesidades asistenciales y de cuidados de la población en los próximos años. El estudio, realizado por un grupo de expertos, constata que la realidad actual es que, mientras se incrementan de ma-

Cree que si se convocasen el próximo curso 21-22 el actual déficit de enfermeras se solventaría en el medio plazo

nera paulatina las necesidades de atención y cuidados a las que deben dar respuesta los profesionales sanitarios cualificados y competentes para ello, como son las enfermeras y enfermeros, nuestro país mantiene un déficit histórico y estructural de estos profesionales que provoca que no se pueda atender de manera óptima a los pacientes y ciudadanos en general. En la actualidad, se gradúan al año en los centros universitarios unos 12.000 jóvenes enfermeras y enfermeros.